

Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 19. 12. 1898

19/XII 98

Lieber Arthur, ick kōme heute nicht. Dem Georg Hirschfeld schick ich die paar Blumen und grüß ihn; er soll mich entschuldigen.

Von Herzen Ihr

R.

5

- ◊ CUL, Schnitzler, B 8.
Brief, 1 Blatt, 1 Seite
Handschrift: blauer Buntstift, lateinische Kurrent
Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »124«
- ▣ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: *Europaverlag* 1992, S. 125.

Erwähnte Entitäten

Personen: Georg Hirschfeld

Orte: Wien